

TRASCENDIÓ

Que a regañadientes y después de innumerables convocatorias fallidas, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, prevé asistir la próxima semana a reunión de trabajo con la comisión correspondiente de la Cámara de Diputados para explicar la eliminación de 35 normas oficiales mexicanas destinadas a la atención de pacientes con cáncer cervicouterino, de mama y de próstata, diabetes, osteoporosis e infecciones de transmisión sexual, entre otras. A menos, por supuesto, que el funcionario o los legisladores de Morena aplacen o suspendan de nuevo el encuentro por cuestiones"de agenda".

Que el próximo jueves Andrés Manuel López Obrador está citando otravez a los gobernadores de Morena y sus aliados para tener una reunión en Palacio Nacional y cerrar filas en torno a la 4T y al proyecto de sucesión, que ya arrancó tanto en casa como en la oposición, sobre todo ahora que la desbandada en el PRI y el reacomodo de prospectos para la candidatura presidencial en el PAN han modificado el panorama.

Que Marcelo Ebrard seguirá apoyando a las comunidades mexicanas en Estados Unidos frente a la entrada en vigor de la Ley Migratoria SB1718 de Florida. El ex secretario de Relaciones Exteriores y su equipo ubicarán casos de connacionales afectados por esta norma lanzadapor el gobernador republicano Ron DeSantis, los asesorarán y los conectarán con una red dealiados para esto stemas en territorio estadunidense.

Que en cuanto a las cuentas alegres de los "viáticos" de los gallos morenistas, a pesar de las denuncias del equipo marcelista Ricardo Monreal Ávila y sus representantes ante el CEN de su partido solo entregaron el informe de gastos de las dos primeras semanas, sin reclamos por el exceso de espectaculares, bardas y otro tipo de campañas de difusión de las demás corcholatas. Por cierto. el senador con licencia se subió a la tradición de la combi de Gabriel Quadri (otra baja rumbo a 2024 por registros de violencia) y, como antes lo hizo Gerardo Fernández Noroña, presentó su "Monrineta". Bueno.